



皆さんからの意見

## ちよっとひとこと。

このページはみなさんのご意見などを紹介しています。

### 喜びや楽しいことを 共感できるような子育てを

「だんらん」(第38話)えー・それでいいの」「子どもの自分育て」の自分育てを読みました。今5歳の息子と11ヶ月の娘

の子育てをしていますが、5歳の息子はもとより、1歳未満の娘でさえ自我が目覚め、自分でやりたい」とが生活の中でたくさんあります。

親が簡単に手を出してしまひ、子どものプライドを傷つけてしまいます。生活の中でいろいろな経験をさせて、子どもに自信を持たせて、そして喜びや楽しいことを共感できるの」「」「子育てをしていきたいです。

子育ては本当に自分育てだと想い、日々大事に過ごしていきたいです。

(S)

### つぶして出しても いけないと聞きびっくり

新聞「じ」みの容器が半分にならない、「空き缶」の道員が紹介されました。以前は、小さくなねからよいと思つて、つぶして資源回収などに出していました。アルミ缶ですが、ある時、つぶして出してはいけないと聞きびっくり。それ以降、つぶさないで出しています。

(K)

### 圧縮したときうまく固まらない つぶしたアルミ缶では、

かかれています。洗つて出していない人もいるからだと想いますが、ただ単にそれだけの理由なのか不思議に思っています。

(G)

毎回は保育園にお世話をになっていますが、毎日の園だより」「短い文面の中にあるあらぬ愛情があり、とても感謝しています。「子どもに対する保育士さんの思いをきちんと受け止めて、子育ての中に生かしていく」といつも思っています。

(K)

広報紙でお知らせしています「アルミ缶回収」では、洗つてつぶさずにお持ちいただくようお願いしております。理由としては、つぶした状態では、中にたばこの吸い殻などの混入物がないか確認ができないためです。

さらに、回収したアルミ缶は、資源回収業者からリサイクル工場へと運ばれるのですが、その際圧縮し、約200キログラムの塊にして運びます。つぶしたアルミ缶では、圧縮するときにうまく固まらず、運搬が困難になるため、つぶさずお持ちいただくようお願いしております。

また、市の資源ごみ回収(アルミ缶・スチール缶など)の際も、同様の処理がされますので、つぶさずに出していたらよう」協力ををお願いします。

(環境課)

「広報みのかも」を読んでの感想や特集として取り上げてほしい内容、身近な話題やうれしかったことや腹が立ったことなどを気軽にはがきやファックスまたは、電子メールでお寄せください。

広報紙上では、匿名で掲載しますが、お便りには住所、氏名を必ず記入ください。あなたの声をお待ちしています。

◆はがき 〒505-8606 美濃加茂市役所

市民まちづくり推進室広報コミュニケーション係

◆FAX 0574-28-1290

◆電子メール kouhou@city.minokamo.gifu.jp

### 「広報みのかも」 ここに配置しています

- ・アピタ美濃加茂店
- ・ハローフーズ太田店
- ・ハローフーズ美濃加茂店
- ・パロー美濃加茂店
- ・パロー太田店(新規配置)
- ・フレッシュスーパー
- 三ツ丸加茂野店
- ・名鉄パレ太田店
- ・太田病院
- ・木沢記念病院

